

DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER

Andes Salud Talca y Agrupación Claro de Vida–Remadoras Rosas difunden operativo preventivo de salud

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ

FOTO EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



Gilda Morales, presidenta de la Agrupación Claro de Vida – Remadoras Rosas, se realizó el examen preventivo de cáncer.

TALCA. En el marco del Día Mundial contra el Cáncer, Andes Salud Talca y la Agrupación Claro de Vida – Remadoras Rosas hicieron un llamado orientado a concientizar a la comunidad sobre la importancia de la prevención, el autocuidado y la detección precoz del cáncer.

Lo anterior se materializó mediante la difusión de un

operativo médico preventivo sin costo por parte de Andes Salud, dirigido a las remadoras de la agrupación, mujeres sobrevivientes de cáncer de mama que han encontrado en el remo una herramienta clave para su rehabilitación física, emocional y psicológica, y que hoy cumplen un rol activo en la concientización de la comunidad sobre la im-

portancia de realizarse exámenes médicos oportunos.

Gilda Morales, presidenta de la Agrupación Claro de Vida – Remadoras Rosas, agradeció el apoyo de Andes Salud, “por estos exámenes que nos permitieron hoy para poder evitar las enfermedades. También es una forma de dar el ejemplo a la comunidad para que vean lo importante que es hacerse sus exámenes a tiempo, que esto puede salvarles la vida” recalcó.

Asimismo, el gerente general de Andes Salud, Álvaro García, señaló que “hablar de cáncer hoy día es difícil, es difícil para las familias. Cuando hablamos de cáncer tenemos que pensar que hay personas, familias y decisiones que se toman en momentos de mucha incertidumbre y en Andes Salud lo que queremos es acercar, dar acceso, facilitar a las personas, a los potenciales enfermos para que puedan prevenir en for-

ma oportuna y en una atención de calidad este difícil proceso en el que están viviendo”. Añadiendo que “acá tenemos un examen que no se hace en todas partes, es muy específico, que es el PET-CT y de esta forma evitamos que la gente tenga que salir de la región”.

Finalmente, García detalló sobre la futura apertura de la nueva clínica de Andes Salud: “Durante este semestre nosotros vamos a abrir la nueva clínica Andes Salud acá en Talca. Esta clínica consta, en términos generales, de 100 camas para hospitalizados. Vamos a tener cinco pabellones quirúrgicos, entre los cuales se encuentra un pabellón de hemodinamia. Adicionalmente, vamos a tener un servicio de urgencia 24-7, tanto para adultos como para pediatras. Por lo tanto, creo que va a ser un gran aporte para la ciudad” subrayó.